

Ejecutivos jubilados, la voz de la experiencia... gratis

Asesorar a empresas sin cobrar. Es el trabajo «voluntario» de los «seniors» de SECOT, una asociación que ofrece la experiencia de ejecutivos jubilados que trabajan de forma altruista en vez de quedarse en casa

M.B.

SEVILLA. ¿Se imagina contar con la experiencia de un ejecutivo que le asesore en su empresa y encima no le cueste un euro? Eso existe desde el año 1989. Secot es una asociación sin ánimo de lucro que está formada por ejecutivos jubilados que de forma voluntaria y altruista ofrecen su experiencia y conocimientos en gestión empresarial.

De hecho, esta ONG asesora a todo tipo de colectivos y personas que no pueden acceder a una asesoría comercial, como son los jóvenes emprendedores, las pymes y ONGs con recursos económicos escasos. Además, esta asesoría, creada por iniciativa de el Círculo de Empresarios, tiene también el apoyo de el Consejo Superior

de Cámaras de Comercio y Acción Social Empresarial.

Actualmente hay «seniors» que ofrecen sus servicios en las 25 delegaciones de Secot que existen repartidas por todo el territorio español. En Andalucía hay sucursales en las provincias de Granada, Jaén, Huelva, Cádiz y Málaga además de Sevilla.

Para ello cuentan con casi mil antiguos ejecutivos españoles. Son personas jubiladas, pero que han decidido no malgastar su talento quedándose en casa. Sus años de experiencia y sus ganas de ayudar los comparten con aquellas firmas

Más de 1.600 personas en el Congreso Andaluz del Voluntariado

Bajo el lema «Más participación, mejor sociedad», se celebrará hoy y mañana en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Sevilla el Congreso andaluz del Voluntariado, que será inaugurado por la consejera de Gobernación, Clara Aguilera. El Encuentro, en el que ya están inscritas más de 1.600 personas pretende ser un espacio abierto para el intercambio de experiencias entre voluntarios.

que estén dispuestas a pedir socorro.

La iniciativa, además de servir de asesoramiento a empresas que lo necesiten, sirve para que estos ejecutivos jubilados sigan siendo útiles. Así se les permite a estos «voluntarios» ofrecer su experiencia y conocimientos en gestión empresarial.

Fomentar la creación de empleo, asesorar a pymes, colaborar con organizaciones públicas y privadas y, de manera general, ser útiles a los colectivos más vulnerables figuran entre los objetivos de Secot, que también se plantea como un foro de pensamiento, discusión y debate sobre temas de interés para los mayores como la prolongación de la vida laboral, el ahorro de los mayores o el envejecimiento activo.

Pero esta entidad, que hoy estará en Sevilla en el Congreso Andaluz de Voluntariado, también ofrece asesoramiento a organismos gubernamentales e instituciones financieras o promueve actividades de formación y de capacitación técnico-profesional. Igualmente colabora en programas de cooperación internacional para el desarrollo o realiza estudios y publicaciones sobre temas relacionados con el trabajo voluntario.